

*El Museo Histórico y Numismático "Dr. José Evaristo Uriburu (h)" del Banco Central de la República Argentina organizó esta exposición en la sede del Museo de Bellas Artes "Héctor Borla" de la ciudad de Esperanza, en el marco de los festejos por los 150 años de la fundación de la primera colonia agrícola organizada del país.*

La temática de la muestra se encuentra dirigida a homenajear a los inmigrantes europeos que en 1856 fundaron la Colonia Esperanza en la provincia de Santa Fe. El emprendimiento de colonos agrícolas proyectado por Aarón Castellanos con el gobernador Domingo Crespo, tuvo el merecido éxito debido al esfuerzo del trabajo de los inmigrantes europeos quienes en pocos años transformaron las tierras agrestes del norte provincial en un verdadero vergel de parcelas cultivadas. La proliferación de colonias agrícolas en Santa Fe cambió la economía nacional en la segunda mitad del siglo XIX, transformando a nuestro país en uno de los principales productores y exportadores de cereales.



Anverso billete 5 pesos del Banco de la Provincia de Santa Fe, 1882.

El éxito del modelo económico agroexportador llevado a cabo por los colonos agrícolas santafecinos, promovió también la fundación de varios bancos santafecinos que emitieron en la segunda mitad del siglo XIX, numero-

sos billetes que reflejaron el arduo mundo del trabajo agrícola ganadero. Se exhiben en esta exposición el circulante en papel moneda utilizado en la provincia de Santa Fe, que fueron ilustrados con figuras representativas de los próceres y habitantes populares como gauchos e inmigrantes que trabajaron en conjunto por la riqueza de nuestro país.

También forma parte de esta muestra una síntesis de historia monetaria argentina desde las monedas coloniales españolas hasta el circulante actual, emitido por el Banco Central de la República Argentina, describi-



Anverso y Reverso de moneda "Argentino de Oro"

endo las características numismáticas de las piezas y las medidas de seguridad de los billetes contra las falsificaciones.

Completan esta exposición las emisiones especiales que en los últimos años se han emitido para conmemorar acontecimientos históricos o destacados valores culturales, que podrán ser apreciados en las vitrinas.



Anverso y reverso de la moneda por el 70 aniversario del Banco Central de la República Argentina



Frente del edificio del Banco Central en billete de 500 mñn de 1944.

## ¿Qué es el Banco Central de la República Argentina?

El Banco Central de la República Argentina se creó en 1935, durante la presidencia del General Agustín P. Justo, sobre la base de la Caja de Conversión y el Crédito Público Nacional.

El Banco Central tiene como facultad exclusiva la emisión de la moneda otorgada por el Honorable Congreso de la Nación. Además regula la actividad bancaria, es agente financiero del Estado y custodio de la reservas del país. "Es misión primaria y fundamental del Banco Central de la República Argentina preservar el valor de la moneda." (Art.3, de la ley 24.144)